
Alberto Puig: «Si nous
décrochions trois médailles d’or à
Rio, ce serait merveilleux»

La Havane, 27 avril, (RHC).- Le président de la Fédération cubaine de boxe, Alberto Puig, a évoqué les
possibilités de médailles qu’ont les boxeurs cubains à Rio.

«Aujourd’hui, Cuba a trois boxeurs numéro un au ranking mondial et trois autres qui sont seconds. A Rio,
nos boxeurs ont bien de chances de remporter la victoire dans les divisions des 60, 81 et des 75 kilos et
dans d’autres, ils ont des chances de décrocher des médailles et même d’arriver en finales» a relevé le
président de la Fédération nationale de boxe qui est aussi le manager de l’équipe Les Dompteurs de
Cuba à la 6e Série Mondiale de Boxe.

Pourtant, Alberto Puig a signalé qu’il ne fallait pas se faire de fausses attentes car les boxeurs cubains ne
participent pas aux combats de l’APB, l’Association des Boxeurs Professionnels et aux JO vont prendre
part des boxeurs inscrits à ce programme de l’AIBA, l’Association internationale de Boxe amateur.

«Nous pourrons voir plusieurs boxeurs cubains en finales des JO mais s’ils décrochent trois médailles
d’or, ce serait un résultat merveilleux» a-t-il signalé dans des déclarations à Radio Rebelde.

 



https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/91756-alberto-puig-si-nous-decrochions-trois-medailles-dor-a-
rio-ce-serait-merveilleux
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